



園からのお知らせ

今年は、梅雨が明けないまま8月を迎えるとしています。雨が続きお日様が照ったのは、わずか数日でした。それでも天気の合間を縫って数回プールに入ることができました。

8月には、梅雨も明けてもっとプールに入れるとよいなあと思っています。

今年の夏の行事は、コロナウィルスの感染予防の為、例年と違った趣向となり縮小して行いました。保護者の皆様の参加もありませんでしたが、子ども達は、楽しんで過ごしてくれたようです。七夕、夏祭り、デイキャンプなど、クラス単位で行い、ゆったりと楽しむことができたように感じています。新しい生活様式に合わせて例年行っている行事を改めて見直すことで、思わぬ発見や良い点もありました。今後も行事は、工夫しながら楽しめるように行っていきたいと思います。

現在の状況を見ると、コロナウィルスの感染者が増え続け、いつ何があるかもしれません。都内では、保育園での感染も増えてきています。保育園は、密が避けられない場所ではありますが、工夫をしながら感染予防に努めたいと思います。また、家庭内感染も増えてきています。保護者の皆様も感染リスクがあることをご理解いただき、感染予防にご理解とご協力をお願いいたします。

今年の夏は、コロナウィルスの影響でなかなか出かけることができず、予定も立てられなくて困りますね。でもせっかくの夏休み、お出かけする際は密集地を避け、自然の中で過ごすなど工夫し、マスクや手洗い・消毒など感染予防してお出かけください。

園長 城所 理恵

保育目標

ひよこ組（0歳児） <ul style="list-style-type: none">水の感触に触れ水遊びを楽しみ、沐浴をしながら快適に夏を過ごす。十分な休息を取り入れ健康管理に気を付けながら過ごしていく。	あひる組（1歳児） <ul style="list-style-type: none">身の回りの簡単な着脱自分で行い、できた満足感を自信につなげる。水や氷などの様々な感触遊びを楽しむ。	ぺんぎん組（2歳児） <ul style="list-style-type: none">夏ならではの遊びを楽しむ中で、他児との関わりを広げる。話をよく聞き、保育者や友だちとことばでやり取りをする。自分でできる事は自分で行い、衣類や物を大切にする。
ねこ組（3歳児） <ul style="list-style-type: none">夏の自然に触れながら、プール活動等の夏の遊びを十分に楽しむ。集団生活で決まりごとあることを知り、待つことや我慢することも経験する。	とら組（4歳児） <ul style="list-style-type: none">夏ならではの遊びを十分に味わい楽しむ。夏の生活の仕方が分かり身の回りのことを自分でしようとする。	らいおん組（5歳児） <ul style="list-style-type: none">夏ならではの遊びを存分に楽しみ、約束事を守りながら安全に過ごす。夏の生活の仕方を知り、快適に過ごせるようにする。

【 夏祭りごっこ 】



今年度は、3日間夏祭りウィークとし幼児クラスを中心に楽しみました。

クラスカラーのハッピを着て、ランチルームにあるお祭り会場へ・・・。

会場からお祭りの曲が聞こえ♪なんだがウキウキ。笑顔で会場に入していく姿が可愛かったです。少人数のグループで、ヨーヨー：金魚すくい：射的のお店を回りました。

一回で終わり・・ではなく気に入ったお店は何度も回ってもOKだったので「もう一回やってくる」と元気な声が沢山響いていました。最終日には、5歳児らいおん組が園庭でおみこしを担ぎました。担ぐ姿は本当にかっこよかったです！！



【 デイキャンプごっこ】5歳児

7月10日（金）例年とは異なるデイキャンプでしたが、今できることで子どもたちに特別な経験をさせたいと職員が考え実施しました。携帯電話を使ってコーポにジュースの注文を一人ひとりが行ったり、流しそうめんごっこや城山温泉での足湯を体験しました。

給食の先生にもご協力を頂き、らいおん組さんのリクエストメニューを沢山入れて頂きました。終了時には、きらきらの笑顔を見てくれた子どもたち。保護者のみなさまにもご理解いただきありがとうございました。



【運動会について】 城山保育園上石原第7回運動会を

10月3日（土）城山保育園上石原：園庭で行います。

雨天の場合10月6日（火）（10月6日（火）が雨の場合は中止）

今年の運動会は、友だちと協力し自信を持って取り組む
をねらいとして取り組んでいきます。 ※詳細は後日お知らせいたします。

夏休みのやくそく

- ☆ 早寝、早起きをして生活リズムを崩さないようにしましょう。
- ☆ お昼寝をして休息をしましょう。
- ☆ 出掛ける時はおうちの人と一緒に、帽子も忘れずにかぶりましょう。
- ☆ ジュースや冷たいものを食べ過ぎないようにしながら、十分な水分を摂取して、熱中症にならないように気をつけましょう。
- ☆ 花火は大人と一緒にしましょう。



《引き渡し訓練(防災訓練)のお知らせ》

9月1日(火) 15:30~17:00



9月1日(火)防災訓練(園児引き渡し訓練)を行います。

訓練内容は、在園時間に首都圏直下の地震が発生し、緊急避難の後、保護者へ安全に引き渡しをするという想定で行います。今年度は、密を避けるため各クラスでの引き渡しとなります。

お仕事等でお忙しいとは思いますが、年に一度の訓練ですので、ぜひご参加くださるようお願い致します。

時間:(15:30~17:00) 時間に引き取りをお願い致します。

引き渡し時間はクラスによって異なります。詳しくは「防災訓練についてのお願い」の用紙をご覧ください。

場所:各クラス

※当日は、ホームページでのお知らせ・災害用伝言ダイヤル(171)・調布市子どもメール発信を予定しています。メール登録をされていない方は、登録をお願い致します。登録方法がわからない方は、職員まで。

《伝言ダイヤル再生方法》

伝言の再生方法

※ブッシュボタン式電話機とは
数字ボタンを押すごとに
「ピッ・ポン・パッ」といった
音が聞こえる電話機のことです。

1 7 1

ガイダンスが流れます。

2

暗証番号を利用する再生は

4

ガイダンスが流れます。

被災地の方はご自宅の電話番号を
被災地以外の方は被災地の方の電話番号を

市外局番からダイヤルしてください。(通話料金が必要です)

(042) 490-2031

ガイダンスが流れます。

回転ダイヤル式電話機の方

ガイダンスが流れます。

ブッシュボタン式電話機の方

1 #

ガイダンスが流れます。

再生

9 #

ガイダンスが流れます。

伝言を追加して録音されるときは 3 #

- ◎【災害伝言ダイヤル】再生法用紙をすでにお配りしていますが、もらっていない方はお声かけください。保護者証ケースの裏に挟んで保管してください。